

El Poder Judicial no puede ni debe renunciar a ser contrapeso: Laynez

EL INTEGRANTE de la Corte afirma que a través de las controversias se permite la defensa y la supremacía constitucional en un litigio entre Poderes; participa en la FIL.

LORETTA Ortiz y Margarita Ríos-Farjat no ven adecuada elección de ministros por voto popular, como plantea el Ejecutivo; TEPJF llama a defender la democracia. **pág. 11**

TEPJF llama a defender la democracia en 2024

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL MAGISTRADO presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón, llamó a los mexicanos a salir a defender la democracia en los comicios del 2 de junio de 2024.

Al participar en la presentación del libro *¿Qué podemos hacer por la democracia?*, en la Feria Internacional del Libro en Guadalajara 2023, expresó su preocupación por los riesgos que existen para el futuro de la democracia.

“Al preguntarnos ¿qué podemos hacer por la democracia? Yo supongo que la respuesta que todos daríamos es defenderla, abrirla, hacerla más responsiva a las necesidades de la gente, cultivarla todos los días”, indicó.

En su discurso, el magistrado subrayó que la democracia es responsabilidad de todos, por lo que consideró que cada ciudadano debe enfrentar los retos que representa.

Rodríguez Mondragón dijo que entre sus principales preocupaciones por la democracia se encuentran los ataques a las instituciones y el ascenso de líderes que no respetan sus principios básicos.

“La primera preocupación que com-

parto son los ataques a la institucionalidad democrática, a las autoridades electorales en general, a las instituciones de la democracia misma. La influencia del dinero, la corrupción, el crimen organizado y actores enemigos de la democracia o desleales a los principios que la sostienen ponen bajo presión a las instituciones y sus procesos.

“El ascenso de liderazgos en el mundo que desafían los principios básicos de la democracia no surge espontáneamente, suelen ser resultado de la pérdida de confianza pública en este sistema del desencanto democrático”, expresó el magistrado.

Dijo que ante la desconfianza al Gobierno, que se puede traducir en desprecio a las instituciones, todos deben asumir la responsabilidad de responder para que es necesaria la democracia.

6

Meses faltan para que se realice la jornada electoral

